

Nouvelles de la fraternité d'Ostuni

Image not found

[9e14e2e6db0c99c9d910cb10f106c21d.jpg](#)

LETTRE AUX AMIS n. 70 - Pentecôte 2021

Cette année a été une année unique pour la fraternité d'Ostuni. La pandémie, la période de souffrance que nous vivons au niveau communautaire et nos événements locaux ont pesé sur chacun d'entre nous, appelant à la flexibilité et à la résistance. En l'espace d'un an et demi, nous avons eu le changement de trois frères et du responsable. Cela nous a obligés à redécouvrir les équilibres communautaires et à nous concentrer sur l'essentiel.

L'absence forcée et prolongée des hôtes nous a fait redécouvrir l'importance de l'hôte également pour notre vie fraternelle et pour la prière. Pendant les mois de fermeture, nous avons été aussi proches que possible, notamment, des personnes et des situations de solitude particulière, ce qui a entraîné une augmentation des contacts téléphoniques.

L'été dernier, nous avons pu organiser des cours bibliques. Nous avons également expérimenté une nouvelle formule, un laboratoire formatif centré sur la méthode autobiographique et sur le travail en groupe que nous répéterons cet été, en demandant une aide au père Gianni Caliandro, recteur du séminaire de Molfetta. Malgré les limites imposées par la pandémie, nous avons pu faire quelques prédications aux prêtres de Lecce, à distance et en présence. Ceux d'entre nous qui enseignent à l'Institut San Nicola de Bari ont pu donner des cours à distance. Nous avons poursuivi notre collaboration avec le magazine Pax Christi, Mosaico di Pace, et notre engagement auprès du "Forum per cambiare l'ordine delle cose" dans la province de Brindisi, un réseau d'associations et de personnes travaillant dans la défense des migrants. Ceux d'entre nous qui sont impliqués dans la recherche sur le judaïsme et les Écritures ont poursuivi leur travail et publié plusieurs textes.

Bien que la xylella soit de plus en plus menaçante, le bilan de l'année oléicole est bon, tant au niveau de la quantité de la récolte que de la qualité de l'huile. Et nos acheteurs ont continué à demander notre huile principalement par correspondance. La production de confitures a diminué en raison de l'absence d'hôtes, mais les demandes de vente par correspondance ont augmenté.

Malgré toutes les contraintes du temps, nous avons maintenu des relations avec diverses communautés monastiques : celle de Noci, où nous nous sommes rendus l'année dernière pour une journée de retraite, les bénédictines de Lecce et d'Ostuni, les carmes d'Ostuni, les clarisses d'Otrante, de Lecce et de Bisceglie. Les relations avec les dominicains de Saint-Nicolas et avec les jésuites de Bari sont également profondes : en particulier, le père Franco Annicchiarico, responsable de la communauté jésuite de Bari, nous a offert une journée de retraite pendant le Carême.